



学年通信



熱盛 ～熱い信頼・熱い友情・熱い心～

10月スタート！

厳しい暑さが続く9月でしたが、ようやく少し暑さも和らぎ秋らしい朝晩となりました。2学期が始まり1ヶ月が経ちました。授業や部活動など学校生活はどうでしょうか？夏休み明けからの皆さんの様子を見てみると、少しずつ学校生活に慣れてきたように思います。

さて9月には1年生の中には陸上大会や英語発表会などの活動に積極的に参加する生徒もいました。他校の先生方から「粉河中学校の生徒がとてもよかった」と褒めて頂き学校の外で頑張っていることを聞けてとても嬉しい気持ちになりました。その他にも先月は地域のクラブチームに所属している生徒達の頑張っている様子を聞かせてもらうこともあり、学校では知ることのできない頑張っている様子を聞くこともできました。

1年生全体では教育実習生や外部の方が道徳などの授業を視察され、落ち着いて授業を受けている様子を褒めていただきました。入学してから中学生としての自覚を持って授業に取り組める生徒が増えているのですね。落ち着きがでてきて、しっかりしないといけないという意識も出てきて先生達は嬉しいです。

今月もまだまだ暑い日もあるかと思いますが、体調に気をつけて頑張っていきましょう。

中間テストを終えて

9月末に中間テストがありました。テスト明けには廊下を歩いていると教科の先生にテスト結果を今か今かと待ちわびる様子をよく見かけました。そんな中で「勉強していないのに〇〇点取れた！」や「〇〇君に勝った」という声を聞きました。日頃の授業を見ているとよく頑張っていることも知っているのですが、テストは自分がどれだけその期間に頑張った、努力したからこの結果が出た、という1つの指標として、得意不得意を見つけて次回のテストのために今回の結果を活かしたいですね。

校外学習

10月7日（火）に中学生になって初めての社会見学があります。学校を離れて様々なことを仲間達と学び取ってほしいと思います。小学校とは違い人数が多くなり、集団が大きくなっています。今までとは違い先生達の手を離れて班活動を自由に行うのは初めての経験となると思います。

大阪・関西万博では大変混雑が予想されます。集団で行動するという意識を1人1人が持ち、どこに行くか、どのような行動をするべきか班の中で考えましょう。集団行動では1人が勝手なことをして集合時間に遅れるなどするとバスが出発できず、みんなに迷惑がかかってしまいます。時間を守って、班員と協力して楽しく班活動ができるようにしましょう。3年次には修学旅行が待っています。1年生の学年集団として熱盛の心を持って、ステップアップのできる社会見学にしたいですね。

